
Egregio sindaco..le scrivo due pacate righe in merito alla divisione di due linee di bus per dividere i ROM dai 
non ROM....pur rendendo mi conto dei reali disagi che giornalmente affrontiamo mi domando se questa sia l 
unica soluzione possibile per risolvere questa problematica.....la invito a considerare altre soluzioni in quanto di 
discriminazioni e istigazioni al razzismo ne siamo circondati continuamente...mi chiedo se per lei questa non sia 
la strada più breve...e non quella più giusta...perché a volte la più giusta è troppo lunga...la saluto 
Fabiana Della Vecchia 


